

**Campus de St. Mary  
27 de abril del 2022**

**Incluido en el paquete del día de hoy**

Día de los Abuelos/Personas importantes-volante y reservación con el más pequeño  
Formulario de permiso para el ensayo de banda **estudiantes de banda de 5 a 8**  
Formulario de permiso para el ensayo del coro **Grados 3, 4, 5 &** estudiantes de coro de Middle School  
Permiso para Camp Timber Lee **sólo 6° grado**  
Carta de Horas de Servicio **sólo 6 a 8 grado**

**Coronación de la Virgen**

Domingo 1 de mayo 7:00PM en la iglesia St. Mary



Acompáñenos a una noche llena de fe y amor llena de las Escrituras, el Santo Rosario y una procesión de flores y cantos.

Les pedimos a todos los de nuestra comunidad católica de Waukesha para acompañarnos a honrar a nuestra Madre María durante el mes de mayo.

Por favor, consideren en oración la posibilidad de asistir a este hermoso evento y traigan a sus hijos a esta celebración.

Después del servicio, ¡el helado estará de vuelta en el salón comunitario! ¡Esperamos verlos ahí!

**Actualización del Concierto de Primavera**

El Concierto vocal de primavera de Waukesha Catholic para los grados **K3 a 5°** y el Coro de la Secundaria/middle school se llevará a cabo el miércoles 4 de mayo en el Gimnasio del Campus de St. William a partir de las 6:30.

- ✓ **Nueva información** – ¡¡El Concierto de Primavera de la Banda de St. Mary para los grados **5°a 8°** se celebrará en la Waukesha South High School el 3 de mayo a las 6:30PM!! ¡Marquen sus calendarios!



**Día de los Abuelos SMC viernes 13 de mayo**

Estamos contentos de darles la bienvenida a los abuelos y personas especiales el viernes de 1:15 a 3:15 pm. Cuando lleguen, por favor vayan directo a la iglesia y ahí se reunirán con sus nietos. Los estudiantes se sentarán en orden alfabético por su apellido. Las bancas tendrán letreros.

Asegúrense de regresar la confirmación de asistencia a más tardar el 5 de mayo. Eso nos ayudará con la planeación.

**Box Tops & códigos de Coca-Cola Codes están surgiendo dondequiera**

Felicidades a la familia Joecken. Ellos ganaron la rifa del mes de marzo de **Box Tops / códigos de Coca-Cola**.

¿Quieren una oportunidad de ganar una tarjeta de regalo de \$10 gift card? Envíen las etiquetas de Box Tops y códigos de Coca-Cola (de los productos de Coca-Cola tapas/cajas) y escaneen sus recibos en la aplicación de Box Tops. Habrá un nuevo ganador cada mes.

Cómo meter sus Box Tops / códigos de Coca-Cola... pegar con cinta adhesiva las piezas en una hoja de papel o ponerlas en una bolsa de plástico con sello y enviarlas a la escuela en el paquete semanal.

### **Formulario de solicitud de transporte – COMPLÉTENLO AHORA**

El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte en autobús a nuestros estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que van a asistir. (Para ver los límites del campus - [click here](#).) El distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte en autobús para el año escolar 2022-23 completen el formulario en el siguiente enlace.

**Si no completan este formulario, su(s) hijo(s) NO RECIBIRÁ(N) el transporte en el autobús hasta que se procese ese papeleo.**



Si usted cree que podría necesitar transporte en el otoño, por favor complete el formulario lo antes posible, a más tardar el 15 de junio de 2022. NOTA: Los padres recibirán una confirmación para que sepan que la solicitud fue enviada.

Si tienen alguna duda, pónganse en contacto con Debby Dunk en [Ddunk@waukeshacatholic.org](mailto:Ddunk@waukeshacatholic.org) o 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, llamen a la oficina de su campus.

Formulario de solicitud de transporte (para uso de los padres): [2022-23 Private School Request Form](#)